

L'ACTION FRANÇAISE

5 2 0 0 0

4 € | N° 2845 | 66^e année | Du 2 août au 5 septembre 2012 | Paraît provisoirement les premier et troisième jeudis de chaque mois | www.actionfrancaise.net



Royalistes

Pages 8 & 14

aujourd'hui

L'ESSENTIEL

✓ ÉCONOMIE

La Cour des comptes décrypte les finances publiques p. 2

✓ POLITIQUE

Vile politique de la Ville p. 4

✓ SOCIÉTÉ

Les êtres humains sacrifiés ... p. 5

✓ MONDE

L'Italie sous l'emprise technocratique p. 6

En Belgique, le calme avant la tempête p. 6

Réveil islamique dans le monde arabe p. 7

Assad marque des points p. 10

Les armées déshéritées p. 10

✓ ARTS & LETTRES

Georges Mathieu dans l'immortalité p. 11

Des livres à mettre entre toutes les mains ? p. 12

✓ HISTOIRE

Regards sur Napoléon p. 13

✓ IDÉES

Burke, prophète de la Révolution p. 14

Relire Maurras p. 14

✓ VIE DU MOUVEMENT

Rendez-vous au CMRDS p. 15

✓ ENTRETIEN

Éric Vatré évoque Léon Daudet p. 16



À gauche, toute !

LE MERCREDI 18 juillet, le Conseil des ministres a mis fin aux fonctions de commissaire à la Diversité et à l'Égalité des chances exercées par Yazid Sabeg. Désigné à ce poste sous le quinquennat de Nicolas Sarkozy, M. Sabeg avait regretté que le nouveau gouvernement s'occupe « d'autres sujets [plus] urgents que les questions d'égalité des chances et de lutte contre les discriminations ». Rien d'étonnant de la part d'un protégé de l'UMP : au cours de la législature précédente, par exemple, le couple Copé-Zim-

mermann nous avait habitués à verser dans la surenchère féministe ; les questions "sociétales" ne sont pas l'apanage du PS ! Puisant décidément son inspiration à gauche, l'opposition s'en est trouvée réduite à agiter l'épouvantail fasciste, tandis que le chef de l'État confiait à Lionel Jospin la présidence d'une commission sur la moralisation de la vie politique : indisposé par la « suspicion » que cela ferait peser sur les élus, Christian Jacob, le président du groupe UMP à l'Assemblée nationale, a carrément dénoncé un penchant socialiste à l'« antiparlementarisme ». Hélas, on ne saurait compter sur François Hollande pour botter hors du Palais-Bour-

bon les parasites qui l'occupent... Au reste, si dictature il y a, force est de constater la servilité avec laquelle ses victimes s'y soumettent - quand elles ne contribuent pas directement à l'installer. Ainsi, s'il est un bastion qui relève intrinsèquement de la gauche, c'est bien la "culture", dont le nouveau ministre, Aurélie Filippetti, « considère vraiment » qu'elle « fait partie du domaine régalien ». Qu'on se le dise : brasser du vent, c'est une affaire d'État ! À qui la faute ? Ce n'était pas François Mitterrand, mais Charles De Gaulle, qui occupait la magistrature suprême quand fut créé ce maroquin. À bon entendre... □ G.D.

Numéro en vente tout le mois d'août
Prochaine parution
le 6 septembre

M 01093 - 2845 - F: 4,00 €



« TOUT CE QUI EST NATIONAL EST NÔTRE »